

En commission mixte paritaire, le groupe Socialistes et apparentés a voté contre le budget

Jeudi 30 et vendredi 31 janvier s'est tenue la Commission Mixte Paritaire (CMP) avec sept députés et sept sénateurs pour définir le budget 2025.

Pour le groupe Socialistes et apparentés, auquel Denis Fégné appartient, ce budget n'était pas le leur à l'entrée de la discussion parlementaire et il ne l'est pas davantage à l'issue de la Commission Mixte Paritaire.

Si les Socialistes étaient aux responsabilités, des choix différents auraient été opérés notamment en matière de justice sociale et fiscale, de transition écologique, d'emploi, des services publics ou de la relance économique.

Denis Fégné et ses collègues parlementaires socialistes demeurent plus que jamais dans une opposition responsable avec pour objectif d'être utiles à la vie quotidienne des Françaises et des Français. Ainsi, ont-ils autant que possible cherché à faire reculer ce gouvernement, pour épargner les classes populaires et moyennes les retraités et les malades, des sacrifices qui leur sont demandés.

Il est possible de réduire le déficit sans coupes claires dans les missions essentielles de l'Etat, à la condition d'accepter d'augmenter les recettes en revenant sur les largesses accordées aux grandes fortunes et à la finance depuis 7 ans. Le gouvernement s'y est refusé, conduisant à un budget incapable de répondre aux défis de l'avenir.

Les Socialistes observent néanmoins que les engagements pris par le Premier ministre dans son courrier du 16 janvier ont été tenus, même s'ils demeurent largement insuffisants.

Pour l'ensemble de ces raisons, les parlementaires socialistes ont voté contre le budget 2025 issu des travaux de la commission mixte paritaire.

Le groupe socialiste se réunira mardi pour se positionner sur la motion de censure.